

Le marché de producteurs est lancé



La maraîchère en bio de Chahaignes proposait encore de belles tomates, courgettes et piments.

Le Maine Libre

Bien que démarré à quatre au lieu des six annoncés, le nouveau marché de producteurs a eu du succès jeudi dernier au pied de l'église de Chahaignes. La maraîchère, la Ferme du Plessis (volailles) et les deux fromagers s'étaient appliqués à composer de beaux étals et aligner des produits de grande qualité. « *Pour 30 € environ, on peut vraiment se faire plaisir et composer plusieurs repas complets* » commentait un habitant.

Prochain rendez-vous le jeudi 20 novembre. Les fleurs de Pâquerettes et coquelicots, les vins du domaine Sarrot et le miel Cruveilher de Saint-Pierre-du-Lorouër viendront cette fois grossir les rangs.